

Los trabajadores mantienen su rechazo a la fusión hospitalaria

El consejero de Salud tilda de «ilógicas y raras» las movilizaciones y cree que «alguien» quiere sacar «rérito» en pleno periodo electoral

24 jun. 2016. IDEAL

GRANADA. Miembros de la plataforma contra la fusión hospitalaria de Granada volvieron ayer a concentrarse ante las puertas del Clínico, donde portaron carteles reivindicativos. Momentos antes, protagonizaron una marcha silenciosa desde el pabellón viejo de la calle Doctor Olóriz hasta la entrada principal, que sirvió para acercar sus demandas a la ciudadanía.



IDEAL Un grupo de trabajadores se concentra ante las puertas del Clínico, ayer.

También ayer, el consejero de Salud de la Junta de Andalucía, Aquilino Alonso, tildó de «ilógicas y raras» las movilizaciones contra el proceso de fusión hospitalaria en Granada, aunque al coincidir con el periodo electoral dijo entender que «alguien quiera sacar rédito de la situación».

En declaraciones a los periodistas en Huelva, Alonso se refirió a la apertura del Hospital del Parque Tecnológico de la Salud (PTS), que «todo el mundo sabe que se iba a abrir desde hace 20 años y ahora, cuando está todo equipado, empiezan las movilizaciones un mes antes de su apertura», remarcó, indicando además que «las plantean grupos que en este tiempo no habían manifestado nada». «No sé si alguien quiere que no se abra este hospital y que no se pongan en marcha unas instalaciones que son la envidia de los centros no solo a nivel nacional, sino en el conjunto de Europa», precisó el consejero de Salud.

Por otro lado, aseguró que cuando se producen cambios entiende que los profesionales «estén preocupados por cómo serán», pero es «más difícil entender la posición de los otros que saben que estas instalaciones van a ser mejores y van a mejorar el servicio».